

Jean-Jacques Lemêtre présente

# MUSICALO PITHÈQUE

L'évolution des Hommes du Paléolithique  
à nos jours, racontée en sons et en  
musique par leurs instruments  
acoustiques.

**Concert-conférence le 30 octobre 2024 à  
20h au Théâtre Aleph**

**THÉÂTRE ALEPH, 30 RUE CHRISTOPHE COLOMB  
94200 IVRY-SUR-SEINE**

## MUSICALO PITHÈQUE

Jean-Jacques Lemêtre, musicien du Théâtre du Soleil depuis 46 ans, présente sa dernière création : MUSICALOPITHEQUE, un voyage sonore à travers le Temps, les instruments de Musique et l'Histoire de l'Humanité.

Pendant une heure trente, entouré de près de 130 instruments utilisés au Théâtre du Soleil et issus de sa collection personnelle, Jean-Jacques Lemêtre retrace l'évolution de l'humanité, de l'art, de la musique, et du langage. Des premières conques, rhombes et sifflets du Paléolithique supérieur, jusqu'aux cervelas, ranquettes, chalemies et hautbois du Moyen-Âge, en passant par les bâtons de pluie Incas et Arcs Musicaux Aztèques et les siyotanka amérindiennes, l'aventure se termine sur le temps présent, avec la présentation de diverses inventions-créations à vent, à cordes, à percussions et des Idiophones. Les spectateurs sont ensuite invités à venir découvrir les instruments, dont le plus vieux a 1500 ans.

MUSICALOPITHEQUE sera représenté au  
Théâtre Aleph le 30 octobre, à 20h.

Réservations par téléphone au 06 08 58 80 29  
ou mail à [THEATREALEPH@WANADOO.FR](mailto:THEATREALEPH@WANADOO.FR)

